

Jahresbericht 2023



Lars Künzli - Präsident
Leumiweg 1
CH-5235 Rüfenach
+41 79 209 37 69
lars.kuenzli@bluewin.ch
www.riesenschnauzer.ch

Liebe Mitglieder und Freunde der OG Aargau

Mit Freude schaue ich auf das vergangene Jahr 2023 zurück und möchte meine Eindrücke und Erkenntnisse meines ersten Jahres als Präsident der OG Aargau gerne mit euch teilen.

Den Anfang hat dies an der GV vom 1. April 2023 genommen, als ich einstimmig von den Mitgliedern der OG Aargau (nochmals vielen Dank für Euer Vertrauen in meine Person) in das Amt des Präsidenten gewählt wurde - wie ich dachte. Es gab aber noch die ein oder andere Hürde zu nehmen, bis dies dann auch offiziell vom SRSC Vorstand anerkannt wurde. Trotz der Startschwierigkeiten bereue ich keine Minute dieses Amt angenommen zu haben und freue mich auf die weitere Zusammenarbeit mit dem Vorstand des SRSC und den Präsidentinnen / Präsidenten der anderen Ortsgruppen. Für die Einarbeitung, Unterstützung und Übergabe des Amtes nochmals meinen ausdrücklichen Dank an den langjährigen Präsidenten Heiri Amhof.

Auch wenn unsere OG sich in den letzten Jahren nicht durch die Teilnahme an den zahlreichen Hundesport Veranstaltungen hervorgehoben hat, waren unsere Trainings stets gut bis sehr gut besucht. Bei den Trainings ging es immer sehr motiviert, aber auch mit der notwendigen Disziplin und vor allem Respekt zu. Somit waren das ganze Jahr keinerlei Zwischenfälle zu vermelden, sicherlich auch dem Hauptübungsleiter Mario Cabrini sowie dem grosszügigen Platzangebot unseres Trainingsgeländes geschuldet.

Die neuen Mitglieder möchte ich nochmals herzlich Willkommen heissen

- Ueli Stumpf mit Attila von der Reblau (RS Pfeffersalz)
- Astrid von Wartburg mit Grandy (RS Schwarz)
- Ulla Künzli ohne RS, aber mit Hazel (Rauhaardackel Standard)

Natürlich hat es auch Herausforderungen denen wir uns für die Zukunft stellen müssen. Mit dem Zusammenhalt und der positiven Einstellung aller Mitglieder werden wir aber auch dies schaffen.

Abschliessen möchte ich den Jahresbericht mit meinem persönlichen Höhepunkt, dem Sommerhock 2023. Ich denke diese Veranstaltung sagt mehr über den ausgezeichneten Zusammenhalt, das Engagement und die positive Stimmung aus, als ich dies beschreiben könnte.

Mit den besten Grüßen der etwas „anderen“ Ortsgruppe



Lars Künzli / Präsident der OG Aargau SRSC